



Si existen contadas ocasiones a lo largo de nuestras vidas en las que no quedará más remedio que recurrir a un abogado especializado, el momento de recibir una herencia es una de ellas.

Básicamente, lo que ocurre es que todo el asunto relacionado a [testamentos](#) y demás suele traer aparejada , en algunas ocasiones, una enorme cantidad de dinero, y la ignorancia de quienes reciben esos bienes de parte de un familiar fallecido, ya que son circunstancias que se afrontan muy eventualmente.

En estos casos, contar con el asesoramiento de un [abogado herencias](#) puede ser la diferencia entre percibir prácticamente todos los bienes que nos corresponden, o perder buena parte de ellos durante los trámites sucesorios. Por este motivo, queremos enseñarte algunas de las principales razones por las cuales te sugerimos que te pongas en contacto con un experto en la materia.

### **Tranquilidad**

El primero de los motivos por los cuales se recomienda ponerse en manos de un abogado de sucesiones, es que este profesional puede encargarse de todas las gestiones necesarias, lo que te permitirá ahorrar una enorme cantidad de tiempo, tiempo del que seguramente no dispones.

Asimismo, es probable que vayan apareciendo imprevistos a medida que las gestiones para la herencia avanzan, de modo que contar con el apoyo de alguien que ha pasado por esas situaciones innumerables veces es una ventaja respecto de movernos en soledad.

### **Equidad**

Otro de los inconvenientes que aparecen cuando hablamos de una herencia, es el relacionado con la división de bienes. Si hay más de un heredero, debe realizarse una repartición de bienes, y la presencia de abogados especializados de parte de cada uno de los involucrados puede ayudarles a defender sus intereses, llegando a acuerdos positivos para todos ellos.

De hecho, si alguno de los miembros de la familia ha decidido renunciar a su parte, algo que es habitual cuando existen diferencias sustanciales en términos de capacidad financiera entre los sucesores, los abogados pueden facilitar los acuerdos, consiguiendo que las sumas a pagar a los entes regulatorios sean las menores posibles según cada situación.

### **Claves ante la falta de testamentos**

Y luego tenemos circunstancias excepcionales pero que se producen mucho más a menudo de lo que creerías: aquellas en las que el familiar fallecido no ha dejado ningún testamento.

Allí el asunto es más complicado porque aparecen las dudas entre los herederos, suele haber discusiones acerca de quiénes son los beneficiarios de la herencia, quién debe hacerse cargo de los impuestos, y otras disyuntivas que únicamente un abogado de testamentos puede resolver.

Todo esto, sin entrar en detalles acerca de la tramitación de una serie de documentos que deben presentarse para continuar con los trámites sucesorios en cada una de las instancias según marca la ley. Por lo tanto, podríamos concluir diciendo que contratar un abogado de herencias es fundamental si queremos hacer las cosas como corresponden, ahorrando tiempo y dinero, y disfrutando de aquello que nos pertenece sin sufrir la tediosa burocracia que implican estos legados.